

BÀSQUET

Segunda División Nacional

C.B. Granollers pierde sus dos primeros partidos

El Club Bàsquet Granollers no ha tenido un buen inicio de Liga en Segunda División Nacional, al menos en cuanto a resultados. Los granollerenses han perdido los dos partidos que han disputado, aunque en el segundo estuvieron a punto de ganar. El equipo que prepara **Josep Campaña** debutó enfrentándose en casa al C.B. Esparraguera. Los locales no tuvieron una tarde inspirada y en ningún momento consiguieron un buen ritmo de partido, con una serie de errores que aprovechó el rival, por cierto, muy experimentado. Al final, el Esparraguera venció por 80 a 93.

En el primer desplazamiento de la temporada, el Granollers visitó la pista del Ademar, considerada como una de las difíciles. Allí, se mejoró la imagen del primer partido, pero se perdió por 104 a 102. El conjunto vallesano llegó a los últimos instantes ganando por un punto, pero un triple en el último segundo lo apartó de la victoria. A pesar de la derrota, el entrenador, **Josep Campaña**, se muestra optimista de cara al futuro. "En el segundo partido tuvimos mala suerte. Era una pista complicada y jugamos bien, aunque no pudimos ganar. Pienso que no tendremos dificultades para acoplarnos en la nueva categoría y esperamos sumar pronto la primera victoria", declaró el técnico.



A pesar de las dos derrotas el equipo ha ido de menos a más

Por el momento, y en cuanto a los lesionados, solamente resta por incorporarse **Chus Rodríguez**, que podría hacerlo en dos o tres semanas. **Dani Navarra** ya está recuperado y **David José** se entrena con normalidad tras solucionar un problema de horarios. El próximo partido del C.B. Granollers será ante el Vic de los ex-granollerense **Quique Ventura, Jordi**

Sala y José Luis Zudaire.

G.E.G.: Victoria en casa, derrota fuera

El Grup Esportiu Granollers debutó en la Liga de Segunda División Catalana venciendo en casa al Càbrera por 79 a 71. Esta fue la primera victoria del equipo que esta temporada entrena

Joan Colorado y que luchará por ascender de categoría. En la segunda jornada, el G.E.G. no pudo repetir resultado y perdió en Premià por 73 a 67. Antes de iniciarse la competición, el técnico vallesano había lamentado no disponer de más tiempo para preparar al equipo, al que veía, en aquellos momentos, un poco verde. **Colorado**, que no quiere oír la palabra ascenso, pretende ir a paso a paso y desea realizar un buen trabajo con el primer equipo de un club que conoce sobradamente, ya que lleva más de ocho años.

Las chicas de Gabi Moto empiezan ganando

El sénior femenino del Club Bàsquet Granollers ha empezado la liga con buen pie. Lo hizo superando al Montcada por 63 a 58, en un gran partido de las hermanas **Rubio, Cristina y Maite**. Las granollerenses realizaron una primera parte muy buena y, en la segunda, bajaron el nivel, pero acabaron ganando. Con anterioridad, se celebró el II Memorial Emilio Cruz, un acto muy emotivo que sirvió para rendir homenaje al que fue entrenador del Finsobe y una persona muy vinculado al bàsquet local. En partido amistoso, el Granollers perdió contra el Caldes.

Xavi Giménez

Atavin adquiere un Opel Frontera

Recientemente, el jugador del B.M. Granollers, **Viatxeslav Atavin** adquirió un Opel Frontera 4x4 2.8 TDI en el concesionario oficial para la comarca, Automòviles Bertrán. Le hizo entrega de las llaves el Jefe de Distrito de Opel, **Ramón Bonjoch**, en compañía del Jefe de ventas, **Francesc Bach** y el Asesor comarcal, **Angel Brunés**.

Recordemos que **Atavin**, un jugador fundamental en el B.M. Granollers, se halla lesionado desde hace unos meses, en el partido que disputó con la selección de su país contra la de Croacia, en el pasado Campeonato de Europa. Los aficionados granollerenses, qué duda cabe, esperan con ansiedad su retorno a las canchas de juego



El jugador recibiendo las llaves de su nuevo vehículo